

Aktion STADTRADELN: Zwischenfazit nach der zweiten Woche

24.06.2024 12:03



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Nach über 5.000 Kilometern in der ersten Woche wurden die Hosenbeine noch mal richtig hochgekrempelt: Mehr als 15.000 Kilometer legten die Teilnehmenden insgesamt nach zwei Wochen mit dem Rad zurück! Und nun folgt der Endspurt in der dritten Woche, bevor es am Sonntag, 29. Juni, zum Zieleinlauf kommt und der Aktionszeitraum STADTRADELN endet. Auch danach ist es aber noch zwei Wochen lang möglich, die geradelten Kilometer nachzutragen.

Wer bisher noch nicht dabei ist, kann sich noch mit in den Sattel schwingen: Jetzt auf der Webseite www.stadtradeln.de/henstedt-ulzburg registrieren, ein Team gründen oder einem Team zuordnen und mitradeln!

„Lassen Sie uns gemeinsam noch möglichst viele Kilometer per Rad zurücklegen und so ein Zeichen für mehr Radverkehr setzen“,

motiviert Klimaschutzbeauftragte Hannah Grünewald zum Mitmachen.

STADTRADELN ist eine internationale Kampagne des Vereins Klima-Bündnis, einem Bündnis klimaschutzaktiver Kommunen aus ganz Europa. Das Projekt will Bürger:innen für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Henstedt-Ulzburg ist eine von 2.847 Kommunen, die deutschlandweit teilnehmen.

